
Dr. Mann teilte auf Nachfrage mit, dass eine Ahndung aufgrund der bestehenden Gesetze möglich sei. 
Die konkrete Bußgeldhöhe müsse im jeweiligen Einzelfall festgelegt werde. 
 


